

#ANDRÉGEORGES
FOULLONGENERAL
TOMA EL
CONTROL DE
ADUANAS
P8

#TOMAELCONTROL

Aduanas, al mando de Foullon

PRESIDENTE ANUNCIA
QUE EL GENERAL VA
CONTRA CORRUPCIÓN¿QUIÉN
ES EL
GENERAL?

- Se ha desempeñado como director del Heroico Colegio Militar.

- Fue agregado militar y aéreo adjunto en la Embajada de México en EU.

- Fue comandante de la III Región Militar en Mazatlán, entre otros.

5

TITULARES
DE ADUANAS,
CON AMLO.

1

BILLÓN DE
PESOS, EL
INGRESO.POR IVÁN SALDAÑA, NOEMÍ
GUTIÉRREZ Y VERÓNICA REYNOLD

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El general de División en retiro, André Georges Foullon Van Lissum, fue nombrado por el presidente Andrés Manuel López Obrador como titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), en sustitución de Rafael Marín Mollinedo, quien se va como embajador ante la Organización Mundial de Comercio.

“Necesitamos seguir limpiando de corrupción las aduanas portuarias y fronterizas para que no haya contrabando, que no haya tráfico de drogas

y que no haya evasión fiscal, porque el ingreso de las aduanas es de más de un billón de pesos, constituye como el 15 por ciento del presupuesto nacional”, dijo.

Enfatizó que le tiene toda la confianza al general, e incluso reveló que, en 2018, cuando ganó la Presidencia de la República, lo consideró para ser el titular de la Sedena.

“Para que tengan antecedente de este general de División, cuando me tocó decidir sobre quién podía hacerse cargo de la Secretaría de la Defensa, él estuvo en la terna, fue de los que dejé al final, por ser una gente recta, honesta”, dijo.

Foullón inició su carrera militar en 1971 como cadete en el Heroico Colegio Militar; luego comandante de Compañía de Infantería; paracaidista del Grupo Aeromóvil de Fuerzas Especiales (Gafes) de la Tercera Región Militar; jefe de Estado Mayor; subdirector y director del H. Colegio Militar; comandante de Brigada de la Policía Militar y su último cargo fue subsecretario de la Sedena, hasta agosto de 2021.

Se trata del quinto titular de Aduanas dentro de la actual administración.

La Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales de la República Mexicana dio la bienvenida al General como director de la Agencia Nacional de Aduanas.

“Vemos con buenos ojos los movimientos del gobierno federal para impulsar a la ANAM que redimensione el valor de las aduanas en el país”, dijo. ●